

**Pressesprecher
Bernd Sanders**Landeshaus
24100 Kiel
Telefon 0431-988-1440
Telefax 0431-988-1444
Internet: <http://www.landsh.de/cdu-fraktion/>
e-mail: fraktion@cdu.landsh.de

PRESSEMITTEILUNG

Nr.477/01 vom 21. November 2001**Martin Kayenburg:****Ministerin muss sich an ihren Worten messen lassen**

„Jetzt hat sich das erste Mitglied der rot/grünen Landesregierung zu der Forderung der CDU-Landtagsfraktion nach einem Ausbau der Westküstenautobahn A 23 bekannt. Das ist gut so, allerdings muss sich die Tourismusministerin nun auch an ihren Worten messen lassen.“ So kommentiert der Vorsitzende der CDU-Landtagsfraktion und Oppositionsführer im Schleswig-Holsteinischen Landtag, Martin Kayenburg, die heute veröffentlichte Forderung der Ministerin nach einer Autobahn an der Westküste.

Nachdem die Ministerin einen Autobahnbau an der Westküste im Interesse des Tourismus gefordert habe, gehe er nun davon aus, dass sie sich auch im Kabinett für Anmeldung der Westküstenautobahn für den Bundesverkehrswegeplan stark machen werde, sagte Kayenburg. Eine solche Autobahn werde nicht nur dem Tourismus dienen, sondern in Verbindung mit einer festen Elbquerung westlich von Hamburg der gesamten Wirtschaft und damit der Struktur an der bisher von der Landesregierung vernachlässigten Westküste. Die CDU-Landtagsfraktion werde Frau Franzen in ihrem Einsatz für die seit langem geforderte Westküstenautobahn jedenfalls nach Kräften unterstützen, kündigte der Oppositionsführer an.